



Balingen

Balingen ist eine Stadt im Baden-Württemberg, die am Rand der Schwäbischen Alb gelegen ist.

Sie befindet sich im Tal der Eyach, bei der es sich um einen Nebenfluss des Neckars handelt. Außerdem ist die Stadt von den Balinger Bergen umgeben. Balingen hat ungefähr 33.000 Einwohner. Die Stadt bildet zusammen mit der Nachbarstadt Geislingen eine Verwaltungsgemeinschaft. Die Entfernung zwischen Balingen und der Baden-Württembergischen Landeshauptstadt Stuttgart beträgt ungefähr 70 Kilometer.

Viele Personen sind auf der Suche nach einer Eigentumswohnung oder einem Eigenheim in Balingen oder in der näheren Umgebung. Auch für Gewerbetreibende kann diese Stadt attraktiv sein. Darüber hinaus gibt es eine ganze Reihe von Personen, die eine Immobilie zwar nicht kaufen, aber mieten möchten. In all diesen Fällen steht die Firma Baum Immobilien mit Rat und Tat zur Seite.

Sie unterstützt die Kauf- und Mietinteressenten bei der Suche nach einer geeigneten Immobilie und berät und unterstützt Personen, die eine Immobilie verkaufen oder mieten möchten.

Weitere Informationen unter <http://www.baum-immobilien.de/>